

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 8 de Enero de 2016.

El área de Obras ha emprendido renovaciones en varios parques infantiles

-

- M.A.I.
- IRUN

8 enero 2016 00:40

El área municipal de Obras y Vía Pública ha realizado mejoras en dos áreas infantiles de la ciudad. Concretamente, las actuaciones llevadas a cabo hasta ahora han tenido lugar en el parque del entorno de Luis Mariano y en el área de juegos de la calle Aureliano López de Becerra, junto a la plaza Pío XII. Los trabajos llevados a cabo han consistido en la renovación del suelo de seguridad de ambos espacios infantiles. La delegada de Vía Pública y Obras, Cristina Laborda, explica que «con el uso y el paso del tiempo, este suelo especial se suele desgastar y es importante renovar y mantenerlo en óptimas condiciones, con todo lo que eso supone para la seguridad de los niños que prácticamente a diario vemos jugar en estas zonas».

La actuación ha consistido en retirar el suelo de seguridad de caucho que existía en estos espacios, para a continuación ser sustituido por un nuevo pavimento continuo de seguridad mediante goma amortiguadora, que tiene un acabado en diferentes tonos.

Renovación en Behobia En próximas fechas, se llevará a cabo una actuación similar en la zona de juegos infantiles de la calle Urjauzi, en el barrio de Behobia. Se trata de la zona de juegos situada cerca de la Escuela Oficial de Idiomas.

En total, esta serie de renovaciones tienen un presupuesto que asciende a 29.569,31 euros. Los trabajos están siendo ejecutados por la empresa Urbabil 2000 S.L.